

Evasion



Au nom de l'Association Régionale des fédérations de Pêche Auvergne-Rhône-Alpes, je vous souhaite une belle et heureuse année 2023. Qu'elle soit pleine d'instant d'évasion et de partage au bord de l'eau, d'engagement dans vos passions et d'enthousiasme à satisfaire vos envies. Nos structures associatives, aux côtés de la Région Auvergne-Rhône-Alpes poursuivent leurs mobilisations et leurs actions de terrain pour protéger les milieux aquatiques et poursuivre le développement et l'accès pour tous au loisir pêche.

Alain LAGARDE, Président de l'ARPARA

Les actualités de l'ARPARA

L'ouverture de la pêche en 1^{ère} catégorie : c'est bientôt !

Alors que certains sont déjà dans les starting-blocks, d'autres restent indécis sur le spot de leur 1^{ère} prise de la saison... ou de leur 1^{er} bredouille :-). Mais le plaisir est ailleurs pour les autres... simplement le bonheur de se retrouver au bord de l'eau seul ou bien accompagné d'amis ou de la famille ! Allez, on fait le point sur son matériel, on investit ses dernières étrennes dans quelques équipements sans oublier d'acheter sa carte de pêche en ligne.

PRENDRE SA CARTE DE PÊCHE SUR WWW.CARTEDEPECHE.FR



Pêcher, c'est protéger et agir pour les cours d'eau !



Encore quelques jours pour donner votre avis sur la consultation lancée par le gouvernement auprès du grand public qui se poursuit jusqu'au 18 janvier sur l'avenir de la politique énergétique et notamment sur le mix-énergétique.

Nos milieux, déjà fragilisés par les "grands barrages" et la petite hydroélectricité (micro-centrales) sont à ce titre en ligne de mire pour quelques kilowatts de plus (de l'ordre de 1% de l'ensemble de nos besoins). Et à la question 2.7 sur le développement de l'hydroélectricité, notre réponse est la **A - Se limiter à optimiser l'existant, car il n'apparaît pas opportun de développer de nouveaux projets**. Pour éviter le point de non-retour pour nos milieux aquatiques, sur-sollicités par un projet qui tend à aménager encore plus, toutes les voix sont nécessaires pour s'opposer et agir POUR la protection et la préservation de nos cours d'eau.

DONNER VOTRE AVIS



Vie du réseau

Sortie du magazine RésEau Pêche : toute l'actualité des acteurs de la pêche en région !

Quels ont été les grandes réalisations et aménagements des fédérations départementales de pêche en 2022, les 1^{ers} résultats des analyses poissons sur les pollutions aux composés perfluorés dans le Rhône, lancement de la nouvelle carte interactive régionale des sites où partir pêcher...

[LIRE ET TÉLÉCHARGER LE MAGAZINE](#)



On vous donne rendez-vous...



Retrouvez-nous lors du
Carrefour National Pêche et Loisirs
du 20 au 22 janvier 2023 !

Salon National de la Pêche et Loisirs : dans 1 semaine à la Grande Halle de Cournon !

L'ARPARA aux côtés des fédérations départementales, des associations de protection des migrateurs, de l'association régionale Centre Val de Loire et de la fédération du Gard, vous invitent à **DECOUVRIR, SENSIBILISER et INFORMER** les visiteurs sur la pêche de loisir pendant 3 jours.

[RETROUVER LE PROGRAMME & LES INFOS PRATIQUES](#)

Salon du Tourisme Mahana : destinations pêche du 3 au 5 mars 2023 à Lyon



La pêche, activité de loisir est désormais reconnue comme une activité proche de la nature et des enjeux de préservation de notre beau territoire d'Auvergne-Rhône-Alpes. Le stand Pêche en Auvergne-Rhône-Alpes, prendra toute sa place à l'entrée du salon du Tourisme Mahana à la Halle Tony Garnier. On vous attend...

[DÉCOUVRIR LA PÊCHE SUR LE SALON DU TOURISME MAHANA](#)

Marquage de truites lacustres en Savoie : préserver & protéger une espèce emblématique.

Le 20 décembre, les techniciens agréés de l'ARPARA et de la fédération de pêche et de protection des milieux aquatiques de Savoie ont réalisé une action technique de terrain consistant à échantillonner et marquer les truites lacustres, remontant l'un des affluents du lac du Bourget avant de les remettre dans leur milieu naturel.

Les objectifs de cette action sont d'évaluer la présence de la truite lacustre et COLONISATION des cours d'eau affluents, suivre sa MIGRATION et sa REPRODUCTION.

Son cycle de vie, partagé entre le lac et les rivières, en fait une espèce particulièrement vulnérable aux aléas climatiques et à la dégradation des milieux aquatiques. Ainsi, de par ses exigences écologiques et sa grande sensibilité aux perturbations, la truite lacustre est un bon indicateur de l'état de santé des milieux aquatiques.

Cette espèce qui a vu ses effectifs chuter depuis les années 90, est emblématique des lacs alpins ! La fédération a mené depuis près de 15 ans de nombreuses actions de suivi et travaux de restauration pour la préserver.

EN SAVOIR PLUS SUR LE SUIVI DE LA TRUITE LACUSTRE SUR LE LAC DU BOURGET



Best of 2022 et destinations pêche 2023 : voyage en pays de pêche en Auvergne Rhône-Alpes

Quelles destinations pêche ? Trouver un spot de pêche dépaysant ? Quelles autres activités proposer à ceux qui vous accompagnent ? Les visites à faire entre deux sorties pêche pendant mon week-end ?

En 2022, nous vous avons proposé dans cette newsletter, plusieurs focus sur des destinations par département à retrouver en ligne. En 2023 nous poursuivront ces rendez-vous destinations pêche avec des lieux de pêche et parcours par départements dans l'Ain, l'Isère, la Haute-Loire, le Puy-de-Dôme et la Haute-Savoie.

En attendant, prenez le temps de vous projeter dans les belles destinations de notre région et pourquoi pas programmer une sortie au goût d'ailleurs pas si loin de chez vous !



Retrouvez les précédentes Newsletters et l'Actualité sur
www.peche-auvergne-rhonealpes.fr

